

## 平成28年度第5回天童市教育委員会について（報告）

日 時 平成28年8月23日（火） 午前10時  
場 所 教育委員会 第一会議室

### <教育長あいさつ>

---

明日で全学校の夏休みが終了し、元気で登校しはじめています。また、全16校への訓示を終えています。それぞれの職員が自覚を持ってスタートできるのではないかと考えています。また、各課の事業も順調に進行しています。特にICT教育では寺津小学校にタブレットの配備と研修を終えて取り組んでいくところです。四中学区で放課後学習等に取り組む、約100名程度の生徒が毎日学んでいる状況でした。

先日、全国中学生選抜選手権大会があり、中山中1年の渡辺東英君が優勝しました。素晴らしいことであり、さらに、プロ棋士を目指し頑張っています。

「てんどう未来塾」の閉講式に出席し、その後の懇親会にも参加しました。明治大学の講師の方をもてなしたいとの思いで、各人が手づくりの料理を持ち寄っていました。その思いに感動しました。

昨日開催の山形県都市教育長会議で話題が2つありました。1つには酒田市や村山市で導入している給付型奨学金制度の導入です。国でも導入を検討しており、奨学金返還に苦慮している実態や財源の問題もあり、今後検討していく必要があると考えています。2つ目はコミュニティスクールの導入です。

前文部大臣が示した「教育の標準化に向けて」による、教育の動向を今後注視していきたいと思っています。1つには社会に開かれた教育課程の実現であり、新学習指導要領を先取りしながら、天童市の教育を進めていきたい。2つには次世代の学校・地域創生の実現についてです。その中の「地域とともにある学校」への転換がありますが、都市部と比べ地方は地域とともに運営されており、今後どのように法改正等がなされていくのか注目していく必要があると考えています。

あくまでも、現在と未来に向けて、一人一人が自らの可能性を最大限に発揮し、自分の人生を切り拓き、より良い社会と幸福な人生を自ら創り出していくことを求めるものとしていきたい。

### <議 事>

---

議第16号 平成28年度教育委員会所管9月補正予算（第2号）について

<可決する>

審議経過 なし

教育長：議事は以上です。委員の皆様から何かありませんか。無いようですので議事を終了します。

< 報 告 >

---

- ・天童市立中学校に通う生徒の死亡事案に関する状況について（学校教育課）
- ・8月9日開催の「市いじめ問題専門委員会」について（学校教育課）

教育長：他には無いようですので、第5回教育委員会会議を終了します。